

EL FARO DE VEÜTÄ

AÑO V.-NUMERO 1.195

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Miércoles, 24 de Agosto de 1938

En el sector del Tajo se han ocupado, por nuestras gloriosas tropas, los pueblos de Alia y La Calera

En el frente del Ebro ha continuado la batalla ocupándose importantes posiciones y causando gran derrota al enemigo. También en Extremadura y frente de Castellón se causaron muchas bajas a los rojos.

En combates aéreos nuestros bravos pilotos derriban veinte aviones rojos

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 23 de Agosto de 1938.

En el sector de Torres, del frente de Castellón, se han rechazado durante la pasada noche algunos ataques del enemigo, al que se le han causado gran número de bajas.

En el sector del Ebro, ha continuado hoy la batalla, consiguiendo nuestras tropas nuevo avance, después de vencer una vez más la resistencia opuesta por los rojos, a los que se les ha arrojado de importantes posiciones, que han quedado en nuestro poder, recogiendo sesenta y ocho muertos, doce ametralladoras, veintidós fusiles ametralladores y gran número de municiones, proyectiles de todas clases y material. Se les han hecho más de seiscientos prisioneros.

En Extremadura, sector Sur, se han rechazado con gran energía y totalmente varios ataques del enemigo, que ha empleado muchos elementos, sin lograr adelantar un solo paso, no obstante la cantidad de hombres que ha sacrificado, pues ha sufrido gran número de bajas, ha dejado en nuestro poder muchos prisioneros, que a la hora de dar el Parte se estaban concentrando, y se le han inutilizado tres tanques.

En el sector del Tajo, se ocuparon anoche el pueblo de El Campillo y el puerto de San Vicente y hoy ha continuado la brillante operación, habiendo quedado liberada por completo la carretera de Fuente del Arrobillo, por el puerto de San Vicente y Alia a Puertollano, y quedando, por consiguiente, ocupados hoy, los pueblos de Alia y la Calera. En tres días de victoriosa ofensiva han quedado liberados diez pueblos e incorporados al territorio nacional setecientos cincuenta y ocho kilómetros cuadrados, resultado conseguido mediante hábil maniobra, llevada a cabo con gran rapidez por nuestras excelentes tropas, que han cubierto largas jornadas viniendo al enemigo cuantas veces ha hecho resistencia y sobreponiéndose a las molestias del excesivo calor. Los prisioneros hechos en esta operación pasan de mil quinientos, entre ellos cincuenta heridos, que son atendidos en nuestros hospitales, y se han cogido más de quinientos muertos y mucho armamento y material de todas clases.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de hoy, también ha actuado con gran éxito nuestra aviación, habiendo sostenido cuatro victoriosos combates aéreos, en los cuales ha derribado veinte aviones rojos, de ellos diecisiete de caza y tres de gran bombardero.

El día 21, fueron bombardeados los objetivos militares de la estación de Tarragona y las construcciones aeronáuticas de Reus.

Salamanca, 23 de Agosto de 1938.—III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.—Rubricado.

CRONICA DE GUERRA DE «SPECTATOR»

El último ¡Arriba España! de un héroe alférez provisional

Diez días lejos del frente en el regazo tranquilo de cualquier una de nuestras ciudades de la retaguardia os dan la seguridad plena en los que elaboran lejos de las trincheras como los otros que luchan en primera línea. Pero al regreso, el panorama de la guerra en los sectores del Ebro ofrece ya transformaciones casi esenciales, que saltan a la vista. Esta es la impresión que yo os quiero dar sin ánimo de sentar cátedra pero con la seguridad de que mis palabras serían exactamente las mismas que las de cualquier otro espectador, a condición de que fuera un español bien intencionado. Estáis exactamente bien informados de la intención roja, del alcance que tuvo y de la trascendencia de la desmoralización que ellos quisieron achacar. Ahora conviene añadir, que este alarde no ha sido caprichoso, ni siquiera alardeo. Lourea es la empresa en sí, pero no en la forma y en el mecanismo de realización aunque esta afirmación pueda sorprender. Y es tos mecanismos que han derribado la importancia, resulta que no son rojos, aunque ello sorprenda, sino franceses por los cerebros y por las manos. ¿Que esto quiere decir muchas cosas y entre ellas responsabilidades perfectamente definidas? Pues claro que sí. Pero de todo ello, para los que por casualidad estamos acostumbrados, se reducen a estas alturas dos hechos: Fracaso de esos cerebros y de esos mecanismos extranjeros y fracaso, este terriblemente sangriento del ejército rojo, que está sufriendo gran gasto, paralelo a su demoralización. Porque sin hacer vatícinios se puede ya argüir con datos oficiales para juzgar que el ejército rojo de Cataluña, es

tá en trance de liquidación. La empresa que acometió fue muy superior a sus fuerzas. Las fuerzas de que disponía al comienzo se han reducido en cerca del 50 por ciento. No importa ya lo que digan los prisioneros. Basta por ejemplo con el número impresionante de cadáveres que nuestros muchachos hemos enterrados en la zona libre. Sin embargo, la lucha es dura porque los rojos han defendido sus posiciones con un empuje y solo cuando han sido machacados o cuando se llegó al arma blanca, dejaron las posiciones privilegiadas que nos importaban conquistar. Más como la guerra es demostración terminante de una superioridad ahora los rojos están convencidos del arroyo y afán que empuja a nuestros soldados a la victoria que es su aniquilación, y ellos por que las ametralladoras en las espaldas, limitan trágicamente la huida. Tan de resistir hasta el desahogo y así su desahogo será mayor y las consecuencias inmediatas habrán de traerlos resultados más radicales con la liquidación de la batalla. Algunos de sus jefes, han preguntado si la lucha en los sectores del Ebro sería decisiva y ellos mismos se han propugnado y en la que se han respondido afirmativamente. Y puede que tengan razón, pero antes de que la batalla es-

Palabras del Hombre del Bien que contra el Mal combate

Nuestro amigo el árabe

Por Alonso de PALENCIA.

Franco ha escrito unas emocionantes y sabias palabras dedicadas a un diario árabe (Nattul Islam, Al Fitrak Al-Islawwah). El Hombre del Bien que contra el Mal Combate, así le llaman y por ello le siguen, los rostros de la faz tostada—se ha dirigido a ellos para indicarnos: —Nosotros no olvidamos la valiente y voluntaria actitud de los árabes en favor de nuestra Revolución, contribuyendo con sus armas en los frentes de batalla al triunfo de la noble Causa, por la cual luchamos hasta conseguir una España unida que ocupe el lugar que le corresponde en el concierto de las naciones fuertes y dignas de la veneración de todo el mundo.

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, artífice de esta gran victoria que en tierras de España ha cobrado la civilización cristiana frente a los elementos de aniquilamiento y dispersión, se ha mostrado, amorosamente atento, al problema marroquí, asegurando que nuestro amigo el árabe, logrará la presencia y asistencia de España, en todos sus conflictos y para resolver todas sus dificultades.

Porque nuestro enemigo y el suyo es lo mismo. El amigo árabe como el buen español, sienten un instintivo y varonil aborrecimiento al Mal, a todo lo que representa aniquilamiento espiritual, a todo lo que signifique supremacía de los bajos instintos sobre las nobles actividades del espíritu.

Creemos y servimos al Bien y luchamos frente al Mal. Por ello el Generalísimo Franco es un puente que a todos nos une, confundidos en la gran empresa de salvar al espíritu frente a la bestia.

Es muy expresivo este hecho, altamente satisfactorio para España y su glorioso Caudillo. —Si queréis morir de una muerte rápida—me decía un soldado, en la confluencia emotiva, interesantísima, que es hoy el pasillo de un tren de tercera—hablad mal de Franco delante de un árabe.

No terminaría tampoco el traidor, que ante un soldado de la buena España, habla mal de Franco; pues su acero pondría en su carne, el punto final a su deslealtad y ofensa. —Pero el árabe me decía el soldado—tiene hacia Franco algo más que fealdad, se le figura un hombre prodigioso, que desde su caballo blanco, les abre puertas celestes en esta misma tierra, afirmando el Bien y destruyendo las múltiples cabezas del Mal. A Franco, le adoran.

Franco lo es todo para nuestro amigo el árabe. Les ha dicho: —Revelad al pueblo de Marruecos mi sentimiento de gratitud y mi ferviente anhelo por su prosperidad, así como el deseo de ser cordial colaborador en la realización de todos sus ideales.

Y el árabe ha respondido. Y el consejo del buen soldado, en esa trinchera que es hoy un departamento de tercera en el tren, expresa bien lo que el árabe contesta. —Si queréis morir de muerte rápida, hablad mal de Franco y que os escuche un marroquí...

Los sucesos en Palestina

CRONICA DEL FRENTE SUR

UN TREN ASALTADO POR UNA BANDA HACIENDOLO DETENER CON UNA BARRICADA DE PIEDRAS

Jerusalem, 23.—En las inmediaciones de la estación de Beirut, un tren de mercancías fue atacado por una banda numerosa, después de haberlo hecho detener con una barricada de piedras formada en la vía.

Los asaltantes respetaron a los viajeros, apoderándose de los funcionarios del ferrocarril y dando muerte a un agente de policía árabe que intentó resistir.

LORD HALIFAX ASISTE AL FOREIGN OFFICE

Ha conferenciado con el presidente del Comité de No Intervención y con el señor Chamberlain

Todas las periódicas de ESPAÑA EXPRESAN SU GRATITUD AL MINISTRO DEL INTERIOR Y PRENSA Y PROPAGANDA

Burgos, 23.—En el Ministerio del Interior, se reciben numerosos telegramas de los periodistas de toda España, expresando su gratitud al señor Serrano Suñer, por su reciente orden por la que se dignifica moral y materialmente a la clase periodística.

Otro contraataque rojo que se convierte en una nueva derrota

Por Javier de Navarra

La aviación nacional actuó con gran habilidad y eficacia, bombardeando incesantemente los núcleos enemigos hasta reducirlos. Una batería completa de campaña quedó destruida y los núcleos enteros deshechos. Al rechazar los contraataques se han cogido centenares de prisioneros con varios comandantes y oficiales y además aprovecharon numerosísimos milicianos y soldados para pasarse a nuestras filas redoblando la desesperación del mando marxista conforme iba creciendo la magnitud del desastre, después de las esperanzas que habían puesto en este contraataque general. Su aviación, que no supo salir al paso de la nuestra cuando actuó con tanta brillantez, para vengarse del tremendo castigo

que se le ha infringido, vino a bombardear dis pueblos de retaguardia, causando víctimas entre la población civil, a sabiendas que no había ningún objetivo militar en ninguno de los dos poblados. Pero de alguna manera tenían que expresar su terrible desesperación y se han vengado de esta forma del tremendo fracaso que han experimentado hoy. La lección ha sido muy dura para los rojos, si no la aprovecha su mando para ellos, porque los muertos son tantísimos que todavía no ha podido darse la cifra, así como tampoco la de prisioneros y material recogido que el servicio de recuperación no ha podido clasificar ni contar hasta las primeras horas de la noche.

La estancia del Regente de Hungría en Alemania

Hamburgo, 23.—En las últimas horas de hoy martes, Hitler y el Regente de Hungría von Horthy abandonaron la isla de Heigoland saliendo para Hamburgo.

Al embarcarse ambos estadistas, fueron objeto de extraordinarias manifestaciones de entusiasmo por parte de la población y los veraneantes.

Las negociaciones en Checoslovaquia van a entrar en una fase decisiva

Praga, 23.—En los círculos políticos se estimaba hoy martes que las negociaciones que actualmente se desarrollan entre Lord Runciman, el gobierno checoslovaco y el partido de los suetes, entrarán en una fase decisiva en los días próximos.

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

El brillante avance hacia la provincia de Ciudad Real

Los soldados del Generalísimo Franco, en el frente del Ebro, de manera magnífica, e impetuosa prosiguen reduciendo el área que para su desdicha ocuparon los milicianos rojos. La actividad militar en la jornada de ayer ha sido muy intensa. El castigo infligido al enemigo ha sido durísimo y nuestras tropas obligaron a los milicianos marxistas a desalojar importantes posiciones. Nuestra artillería y aviación desartrollaron eficaces servicios durante todo el día y su trabajo fue coronado por un impetuoso avance de nuestra infantería, la cual manobrando con extraordinaria habilidad llegó a copar en una de las posiciones un regimiento rojo completo, que supuso para nuestro triunfo el poder capturar mil doscientos prisioneros con todas sus armas y dotaciones. Pasa del millar el número de muertos recogidos por nuestros soldados en las posiciones conquistadas y a los cuales se les ha dado cristiana sepultura.

También ha sido elevado el número de pasados a nuestras líneas, los cuales confirman la enorme derrota causada al enemigo, advirtiéndole que los Manos enemigos entregados a los extranjeros se dedican a castigar en forma inhumana, a los rojos de batallones que intentan los repliegues. Sin embargo, estas medidas de castigo ejemplar ya no bastan para remediar la demoralización y el desaliento que se siente en las filas marxistas. Quebrantada en

su corazón la resistencia enemiga, nuestro avance sobre el Ebro continuaba en las últimas horas de la noche de ayer con extraordinario vigor.

En Extremadura prosigue actuándose cada día con mayor relieve la victoria de nuestras armas. En el sector sur de Badajoz, al Este de Cabeza de Buey el enemigo, afortunadamente, contumaz en sus errores intentó llevar a cabo algunos ataques contra nuestras posiciones de Zarza Capilla. Ni que decir tiene que los marxistas tuvieron pronto que abandonar sus inútiles propósitos. El quebranto causado al enemigo, en este sector, ha sido grande y el campo quedó sembrado de cadáveres marxistas y de gran número de heridos, a los cuales los rojos no intentaron siquiera su recogida, abandonándolos a su suerte. Nuestros soldados, poniendo una vez más a prueba su caridad y sentimientos generosos, arriesgando a veces su vida, recogieron a muchos millares de heridos, y los transportaron, cuidadosamente, a las ambulancias sanitarias.

Lo que merece especial mención, en nuestra jornada militar de ayer, ha sido el impetuoso avance realizado por el Ejército del Centro, el que desde el sector del Tajo, en brillante empuje, rompió el frente rojo realizando unas profundas operaciones, en un largo de veintitrés kilómetros, logrando progresiones de más de dieciocho. Entre los numerosos pueblos conquistados merecen des-

tacarse con gran relieve el de Nava de Cicomallio, important Nava de Cicomallio, important Toledo y Talavera de la Reina Herrera del Duque, pero nuestra ofensiva no detuvo en este lugar su avance, sino que siguió arrolladora dejando bastante atrás a dicho pueblo. La importante sierra de la Estrella quedó limpia de enemigo y el importante número de capturados se cifra en unos quinientos, habiéndose destruido también una división enemiga.

En el sector extremeño continúa pues cada día con más fuerza nuestra ofensiva que acabará por dejar muy en breve a toda la provincia de Badajoz completamente liberada. Y es bueno advertir que después de vendida esta accidentada zona se extiendan las amplias llanuras de la Mancha.

J. S.

El Presidente del Comité de No Intervención conferencia con los delegados en relación a la respuesta del Gobierno Nacional

Londres, 23.—El presidente del Comité de No Intervención Lord Plymouth, se ha dedicado en la mañana de hoy, en el Foreign Office, a estudiar la respuesta del Generalísimo Franco al Comité de la No Intervención, sobre la retirada de voluntarios.

Ayer comenzaron las consultas al sostener Lord Plymouth entrevistas con los embajadores de Francia, Italia y Alemania, continuadas hoy al medio día con las que el presidente del Comité ha sostenido con los delegados de Rusia y Portugal.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don José Luis Bosque López

Teniente provisional de Infantería y estudiante de Derecho.

Dió su vida por Dios y por España en el frente de batalla, el día 11 de Agosto de 1938, a los 20 años de edad.

R. I. P.

Sus desconsolados padres, abuela, hermanas, tías y primos.

RUEGAN a sus amigos le tengan presente en sus oraciones.

Las misas que se celebren en la iglesia de San Francisco, a las 7.30 y 8 del día 25; las de 8, 8.30 y 9 del día 26 y las de 7.30, 8, 8.30 y 9 del día 31; y las Gregorianas que empezarán el 1.º de Septiembre a las 9.30 en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de Africa 12, principal izquierda.

Teléfono 5-42

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

NOTA: Se atiende en casa.

NUM. 232311

CNUTA

Notas municipales

El número de la revista "Y"

CONSTRUCCION DE REFUGIOS

Ministerio de Orden Público

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, Ceuta, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa.

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 24 de agosto de 1938, III Año Triunfal, a las 18 horas.
Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
Gestiones de la presidencia.
Moción del señor Ben Amar sobre construcción de evacuatorio en el Angulo.
Asuntos de trámite ordinario.
Comisión primera. — Compromiso efectuado por don Jaime Martín, sobre suministro de carbón.
Segundo. — Informe en escrito de don Santiago Menéndez, que solicita construir una vivienda en la Barriada de España.
Comisión cuarta. — Primero. Propuesta relativa a estación de autobuses en la plaza de San Sebastián.
Segundo. Informe en escrito de don Juan Orellana, que solicita establecer un servicio de autobuses a Beniz.
Tercero. — Id. en oficio del delegado Local Sindical, por aumento de tarifa en el suplemento de Benitez a Calamocarro.
Cuarto. — Id. en oficio del Inspector de Carruajes sobre organización de servicio de Autobuses.
Quinto. Id. en oficio del mismo sobre requisa de autobuses.
Comisión quinta. — Primero. Informe en oficio de Intervención sobre gastos de la Inspección de Puercultura y otros.
Segundo. — Id. en escrito de don Joaquín López, que solicita se le abonen haberes en vez de jornales.
Tercero. — Id. de don Rafael Martín, que solicita continuar en una huerta hasta tanto no necesite el Ayuntamiento.
Cuarto. — Id. en escrito de don Francisco Matías, que solicita se le abone una explotación.
Quinto. — Id. sobre incrementación de la partida tercera del artículo octavo, capítulo primero del vigente Presupuesto.
Sexto. — Id. en propuesta de transferencia hecha por Intervención.
Séptimo. — Id. en escrito de don Alvaro Escudero que solicita devolución de cantidad.
Octavo. — Id. en oficio de señores que solicitan devolución de arbitrios.
Comisión sexta. — Primero. Informe en expediente instruido para conceder pensión a la viuda de don Juan Jefe de la Guardia Municipal.
Segundo. — Id. en oficio de don Manuel Jiménez, que solicita aser a chófer de primera.
Cuarto. — Id. en oficio de don Juan Martín, que solicita se le nombre conserje del Cementerio.
Secretaría.
Extractos de acuerdos del mes de julio.
Oficios.
Peticiones graclables.
Oficios.
Preguntas y respuestas.
Ceuta 23 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
D. O. de S. S.ª
El Secretario,
A. Meca

El número extraordinario de la revista "Y" constituye un magnífico alarde de lectura amena y de ilustraciones interesantes. Destacaremos la información "Dos influencias sobre el carácter de José Antonio", es el primer intento de estudio sobre el carácter del creador de la Falange. La influencia que sobre su carácter tuvieron dos mujeres: su madre, Casilda Sáenz, de Heredia, y la hermana de su padre, María Primo de Rivera, que a la muerte de la primera se hizo cargo de la educación de José Antonio Primo de Rivera. Artículo de tan interesante tema va ilustrado con fotografías no conocidas por el público que recoge a José Antonio desde los primeros meses de edad, en su niñez y juventud. El interés enorme de la información no necesita ser subrayado.
Continúa la "Historia de la Sección Femenina", que suscriben con gran aportación de datos y emocionado estilo Pilar Primo de Rivera.
El resto del sumario incluye: "Página del tiempo perdido"; "Santiago"; "Mientras nos hace mo la sonrisa nueva"; por Ana María de Foronda; "Cuatro logares del camino del Señor"; por Alvaro Cunqueiro; "Palino día"; por Ricardo Baroja; "Uniformes de enfermeras"; "Aleluya de la mujer buena y de la mujer mala"; "Uniformes de Organizaciones Juveniles"; "Insartado lírico"; poesía de Gerardo Diego; "Fotografías del pasado"; por Antonio de Obregón; "El pitillo del soldado"; por Jesús Cantalapiedra; "Romance de Doña Alda"; "Cortejo de mujeres"; por Mariano Rodríguez de Vilas; "Escuela de jefes, mujeres lloras, mujeres grises y mujeres azules"; por Enrique Jardiel Poncela; "Paz y amor de los niños de España"; por Juan Sampelayo; "Doña Lupa, primera cristiana de España"; por Carlos Salazar y Hermosilla; "Trajeitos para niños"; "Los emperadores del Japón"; "Yo he visto al Führer acariciar a los niños"; por Felipe Fernández Armero; "Escuela de educación física, carta de una cursillista"; por Lulu de Lara.
Dibujos de Juan Ismael, Carmen Pagra, Mari Olaret, Sesto A. T. C., Mercedes Llimona y de Carlos Sáenz de Tejada.
Se publican también las páginas de la labor de la Sección Femenina: cine, cocina, labores hogar, belleza, ropa interior, gimnasia, consultorio, grafología y libros.
Este número es extraordinario con magníficas fotografías y láminas en colores.
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 24
Refugio de Hadú
José Burgos Alonso, Miguel Durán Castillo, Pascual Redon de Olmedo, José Sepúlveda Biedma, Migue I Rambia Domínguez Antonio Suárez López, Mohamed Ben Mesaud Ben Hadú, Chelva Vergara, Medani Ben Al Molina Vergara, Medani Ben Al Bocoia, Alfonso Bautista Silva, Antonio del Castillo Peña, Francisco Ramos Ortigosa, Juan Cepero García, Francisco Cepero García Ricardo Jaramillo Román, Antonio Martínez Delgado, Antonio Peláez Ramos, Rafael Cerrudo Mena, José Ríos García, Juan Mora Barceló Antonio Ruiz Pacheco, Bernardo González Vargas, Francisco López Navarro, Rafael Jiménez Alcaro, Francisco Luque González, José Moya Navarro, Antonio Duarte González, José Albarraón León.
Ceuta 21 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
El Delegado,

Nota de la Delegación de Orden Público
Para general conocimiento se hace saber por la presente Nota que han sido anulados por Orden Superior todos los salvoconductos expedidos para cruzar las fronteras con validez temporal, no expidiéndose en lo sucesivo sino para un solo paso en ambos sentidos, y previa justificación de la necesidad del viaje. Por lo tanto, se advierte que no serán admitidas solicitudes para concesión de salvoconductos que tengan la característica de los anulados, recibiendo únicamente las que se refieren a un viaje solo, como antes se manifestaba, y que además vengam acompañadas de los documentos e informes que se estimen como suficiente garantía para proponer su concesión.
Ceuta 21 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
El Delegado,

Orden del día 23 de agosto de 1938—III Año Triunfal.
Art. 1.—Todos los camaradas de estas Organizaciones que hayan solicitado asistir al tercer turno, del segundo campamento "Capitán Ramos", se encontrarán a las ocho y media de la mañana del día 25, con todo el equipo necesario.
Art. 2.—Se han recibido con destino al Ropero de Flechas, un conativo de 572/95 ptas de la Casa Molina y otro de cien ptas de un camarada, a los que se envían las gracias.
Por el Imperio hacia Dios:
El Delegado Local:
Arriba España.
SECCION FEMENINA
Se ruega a los familiares de las camaradas que se encuentran sueltas pasen por esta Jefatura Provincial de la Sección Femenina (Calvo Sotelo, 26, de 430 a 7), para indicar su dirección con objeto de cambiar de carnet, requisito indispensable para continuar en la Organización, advirtiéndole que el plazo para rellenar dicha solicitud es sólo hasta el 30 de este mes.
La Jefe Provincial accidental Saludo a Franco.
¡Arriba España!
MILICIA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.
SECTOR DE CEUTA
Orden del Sector de Milicia del día 23 de agosto de 1938. Tercer Año Triunfal.
Servicio para mañana
Guardia de prevención: Suboficial don José Gutiérrez Trujillo.
Sargento Jefe de Falange, don Antonio Sevilla Carrasco. Cabos José Ortiz Díaz y Manuel Navas Sevilla.
Cometa, Mohamed Ben Said Sarguini y ocho falangistas de la centuria de Depósitos.
Imaginería.—Suboficial don José Piñero Gavarrón, sargento don Antonio Bayas León.
Vigilancia y Visita de Hospitales.—Un cabo y dos militantes de la segunda Falange de la Sección Femenina.
Cometa: Tercera Falange de Playa Benitez, Priete y Amadaba. Falange del Sector nocturno: Segunda de la Primera Centuria.
Capitán Jefe del Sector

Orden del día 23 de agosto de 1938—III Año Triunfal.
Art. 1.—Todos los camaradas de estas Organizaciones que hayan solicitado asistir al tercer turno, del segundo campamento "Capitán Ramos", se encontrarán a las ocho y media de la mañana del día 25, con todo el equipo necesario.
Art. 2.—Se han recibido con destino al Ropero de Flechas, un conativo de 572/95 ptas de la Casa Molina y otro de cien ptas de un camarada, a los que se envían las gracias.
Por el Imperio hacia Dios:
El Delegado Local:
Arriba España.
SECCION FEMENINA
Se ruega a los familiares de las camaradas que se encuentran sueltas pasen por esta Jefatura Provincial de la Sección Femenina (Calvo Sotelo, 26, de 430 a 7), para indicar su dirección con objeto de cambiar de carnet, requisito indispensable para continuar en la Organización, advirtiéndole que el plazo para rellenar dicha solicitud es sólo hasta el 30 de este mes.
La Jefe Provincial accidental Saludo a Franco.
¡Arriba España!
MILICIA DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.
SECTOR DE CEUTA
Orden del Sector de Milicia del día 23 de agosto de 1938. Tercer Año Triunfal.
Servicio para mañana
Guardia de prevención: Suboficial don José Gutiérrez Trujillo.
Sargento Jefe de Falange, don Antonio Sevilla Carrasco. Cabos José Ortiz Díaz y Manuel Navas Sevilla.
Cometa, Mohamed Ben Said Sarguini y ocho falangistas de la centuria de Depósitos.
Imaginería.—Suboficial don José Piñero Gavarrón, sargento don Antonio Bayas León.
Vigilancia y Visita de Hospitales.—Un cabo y dos militantes de la segunda Falange de la Sección Femenina.
Cometa: Tercera Falange de Playa Benitez, Priete y Amadaba. Falange del Sector nocturno: Segunda de la Primera Centuria.
Capitán Jefe del Sector

Comunidad Musulmana de Ceuta
Por el presente, nuevamente se hace saber a todo el personal musulmán residente en esta ciudad y sus poblados, que terminado el Censo, se concede un nuevo plazo que terminará el día 10 de septiembre próximo para que voluntariamente puedan solicitar los cabezas de familia su inscripción, bien entendido, que al no efectuarse serán sancionados los contribuyentes con el máximo rigor.
Ceuta 22 de agosto de 1938.
III Año Triunfal.
El Presidente,
Kadur Ben Anar

Comité Económico Local de Ceuta
Finalizado el plazo de validez de los permisos correspondientes al contingente del segundo trimestre de Abril, Mayo, Junio, el día 31 de agosto, se AVISA a los titulares de autorizaciones correspondientes a dicho trimestre, que deben devolver, antes del día 5 de septiembre, todos aquellos permisos que no hayan sido utilizados, imponiéndoseles, en caso de no realizarlo una multa de MIL PESETAS por cada permiso.
III Año Triunfal.
Ceuta 20 de Agosto de 1938.
El Presidente

Comité Económico Regional de Tetuán
Por el presente anuncio se hace saber al comercio de calzados, tejidos de todas clases y mercería, tanto al por mayor como al detall, que hasta el día 31 de septiembre mes deberán presentar en este Comité las facturas y comprobantes de gastos de cuantos artículos tengan en su establecimiento a fin de ser tasados.
Una vez efectuada esta tasación, se colocarán los precios de venta sobre cada artículo tanto en los escaparates como en los establecimientos, siendo rigurosamente sancionados los comerciantes que dejen de presentar las facturas en el indicado plazo, o que no tengan el precio sobre el artículo o eleven el que se les haya fijado por este Comité.
Tetuán, 21 Agosto 1938. — III Año Triunfal.
EL PRESIDENTE
MENACHO
LIBRERIA
Prensa extranjera, Bibliotecas Circulante, Figurines Libros de texto
Lea usted EL FARO

Comité Económico Local de Ceuta
Finalizado el plazo de validez de los permisos correspondientes al contingente del segundo trimestre de Abril, Mayo, Junio, el día 31 de agosto, se AVISA a los titulares de autorizaciones correspondientes a dicho trimestre, que deben devolver, antes del día 5 de septiembre, todos aquellos permisos que no hayan sido utilizados, imponiéndoseles, en caso de no realizarlo una multa de MIL PESETAS por cada permiso.
III Año Triunfal.
Ceuta 20 de Agosto de 1938.
El Presidente

Comité Económico Regional de Tetuán
Por el presente anuncio se hace saber al comercio de calzados, tejidos de todas clases y mercería, tanto al por mayor como al detall, que hasta el día 31 de septiembre mes deberán presentar en este Comité las facturas y comprobantes de gastos de cuantos artículos tengan en su establecimiento a fin de ser tasados.
Una vez efectuada esta tasación, se colocarán los precios de venta sobre cada artículo tanto en los escaparates como en los establecimientos, siendo rigurosamente sancionados los comerciantes que dejen de presentar las facturas en el indicado plazo, o que no tengan el precio sobre el artículo o eleven el que se les haya fijado por este Comité.
Tetuán, 21 Agosto 1938. — III Año Triunfal.
EL PRESIDENTE
MENACHO
LIBRERIA
Prensa extranjera, Bibliotecas Circulante, Figurines Libros de texto
Lea usted EL FARO

AYUNTAMIENTO DE CEUTA
AVISO
Hasta el 30 de los corrientes se admiten proposiciones en esta Secretaría municipal para el arriendo de dos locales, uno en la Barriada de Hadú y otro en la del Principe para instalar en ellas escuelas para los niños musulmanes.
Las proposiciones deben ser acompañadas de una somera descripción o un croquis del edificio y del precio que se pida.
Se admiten proposiciones en esta Secretaría municipal para el arriendo de dos locales, uno en la Barriada de Hadú y otro en la del Principe para instalar en ellas escuelas para los niños musulmanes.
Las proposiciones deben ser acompañadas de una somera descripción o un croquis del edificio y del precio que se pida.
SE COMPRAN
Máquinas de escribir usadas de todas marcas, aunque no funcionen.
Antonio Fernández, Calle Marcelo Roldán, 2. (Antes Riego).
SE COMPRAN
Muebles usados, Razón, Soberanía Nacional, 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja).

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS
Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars
PUNTUALIDAD EN SU SALIDA
Para informes: En estación de Autobuses
AGENCIA BILBAINA
Teléfono 1-9-6 CEUTA

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

AGENCIA DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

Compañía de Navegación "Tirrenia"
Vapor "FIRENZE"
estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla, el 3 de agosto, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 5 de septiembre
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
CALLE 18 DE JULIO, NUMERO 1
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

LINEA COMERCIAL DE VAPORES
Alvaro Rodríguez López
CASA CENTRAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE
OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)
Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.
PARA MAS INFORMES:
En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Blomínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.
Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-b-3

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.
Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-b-3

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.
Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-b-3

COMERCIALES INDUSTRIALES
CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
" MUTUA DE CEUTA "
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.
Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-b-3

ADLER
BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR
Bicicletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Maquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.
PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
LA TECNICA
ING. E. RUFT
TETUAN
GENERAL PRIM. 12, PRAL.
Teléfono 136.—Apartado 83

GOLIAT
Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores
Depositarlo en Ceuta, Tetuán y Larache:
Casa BAEZA HERMANOS

Ramón Weil y Hermano
Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbonícas y jarabes
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
VERMOUTH MARTINI & ROSSI
Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla
Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN"
Bombón helado
Finísimo. Ultima novedad
VICENTINO

Grandes almacenes de tejidos
CASA IBANEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

UNDERWOOD
TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS
PRECIOS ECONOMICOS
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.
SOBERANIA NACIONAL, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

BOMBITA
(DULCE AROMATIZADO)
RUTE

LA RIVA
CORAC...
MACHARNUDO
"LA RIVA"
Depositarlo en Ceuta
AGENCIA FAUBLETE

La Espigade Oro
Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas.
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8
CEUTA

Quiere Vd. comprarse un estupendo?
corte de traje barato y de buen gusto?
Haga una visita a los Almacenes
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

La Unión y el Fénix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
(FUNDADA EN 1864)
Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1.
Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos.
SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono 141

La respuesta a Londres del Gobierno Nacional

En su momento, el Gobierno Nacional de España ha contestado adecuadamente al Comité de No Intervención. Y decimos en su momento, porque una parte del extranjero, que no nos es ajena, siempre empeñada en sacar partido por su propaganda de cualquier circunstancia, hablaba de retraso intencionado de la respuesta. No merece esta gente que contestemos a sus amañadas suspicacias. No obstante, diremos que el Gobierno nacional debiendo estudiar un asunto serio y trascendente no pudo contestar a la ligera sin meditar antes.

Esta obligada meditación ha producido fruto, en la respuesta, madura y firme, que ha dado pruebas de la honradez y fidelidad de Franco, para cumplir sus compromisos. Es natural, cuando se ven entrando voluntarios extranjeros en la zona roja y en el campo de batalla se recogen cadáveres y se hacen prisioneros internacionales, que desconfie nuestro Gobierno de la eficacia de una retirada que no tenga garantías. Por esto se propone un cupo igual, para evitar el fraude, casi seguro, y que los rojos tienen ya preparado, con esos prisioneros de españoles, con los que han existido a esa especie de torre de Babel que son las filas del ejército marxista.

Otra de las cuestiones candentes y fundamentales es la de la beligerancia, derecho que nos asiste y fundamenta y que en la respuesta de nuestro Gobierno se prueba con argumentos firmes, que no dejan lugar a dudas. Digamos que si a nuestro Gobierno no se le concede capacidad para concluir un compromiso, como es la retirada de voluntarios, no puede negarse este otro derecho.

Por último, el final de nuestra nota reitera solemnemente que la España nacional mantendrá en toda su integridad su territorio, Protectorado y Colonias. Esto habrá servido para convencer a los más suspicaces de la razón unitaria de nuestra lucha.

Toda la nota del Gobierno nacional, expresa el ansia de España de mantener la paz europea, y su deseo de solución del temido problema, de la expansión del conflicto, no podrá ser negado por nadie. Hay que afirmar esto, contra la campaña de la propaganda roja de España y de otros países.

En cuanto a esa supuesta tardanza en contestar a la nota del Comité de Londres, hay que decir que lo que ocurre es que al defender nuestros sagrados derechos, no podemos lanzarnos a premuras de respuestas fáciles. El Gobierno nacional de España ha sabido hablar claro. Esperemos ahora que los hombres de buena fe alcancen a comprenderlo así.

Trabajos de zapa checos

Mientras que los representantes del partido de los alemanes sudetos, con pleno conocimiento de la pesada responsabilidad que les incumbe, acopian todas sus fuerzas para representar y llevar a la práctica los inalienables derechos del pueblo sudetolemán sobre su patria, bien se aprecia en Londres, hoy que se discute el problema de la actuación de otras que con medios perñidos y utópicos pretenden paralizar dichas fuerzas operantes. Hoy día los checos han llegado a convencerse de que su pretensión de poder continuar como hasta la fecha, haciendo y deshaciendo a capricho en territorios habitados por grupos étnicos extraños, no podrá ser reconocido sin más por el mundo, y que nada se halla dispuesto a situarse para semejante finalidad detrás del Gobierno de Praga. Por lo mismo, desde hace tiempo sus afanes se dirigen a encontrar nuevos aliados con cuya ayuda pueda sostenerse la base "democrática" de sus en verdad antidemocráticas e imperialistas aspiraciones.

Por ello, en sí no representa ninguna novedad el que por parte checa, y conforme a desgraciados modos de proceder, se pretendan realizar trabajos de disgregación en el seno de la población alemana para así hacer actuar a las resultantes fracciones contra la verdadera opinión nacional y para desorientar a la pública en general. Desde la Guerra Mundial se han valido de este medio los enemigos del pueblo alemán, si bien después del desprestigio que los mismos cosecharon con ocasión del plebiscito del Saar en realidad se han atenuado algo dichos ensayos. Desde hace algún tiempo se refocane como individualmente se refocane por desesimular al Führer dentro del pueblo sudetolemán y por hacer popular, sobre todo en los círculos ingleses, al partido marxista formado de la agregación de los insignificantes restos de antiguos grupos alemanes de dicha ideología, exactamente como su cedió en el Saar, para el propio fraccionamiento de estos grupos crear un arma que oponer a la voluntad unánime de toda la población. El que el intento de presentar a este grupo como merecedor de consideración y ca pacitado para actuar, incluso

frente a un hombre de la responsabilidad de Lord Runciman, haya despertado desconfianza y malestar dentro de la población sudetolemana, es algo que, recordando antiguas experiencias de idéntico carácter, no puede extrañar a nadie.

No ofrece duda alguna que los checos ya se han anudado el éxito de que cierto grupo de marxistas, traidores a su pueblo, se han creído autorizados y encorajados para toda clase de arrogancias y crímenes excesivos. De semana en semana aparece esto cada vez más claramente, aunque en el fondo no se trata de otra cosa que del reflejo en la nuestra de una época de separatismos, hace ya mucho tiempo superada, que solamente podría engañar a quien desconociese la problemática y dinámica de los pueblos.

Seguramente que en todas aquellas partes donde frente al pueblo alemán se ha llevado a cabo una opinión malintencionada existen gentes que quisieran ver realizado el vehemente deseo de que, para lograr la exclusión en el mismo, el marxismo en el distrito de los sudetolemanes poseyese otra fortaleza que la que en realidad tiene. Quien examine honradamente la situación no podrá sin embargo pasar por alto el hecho de que, a pesar del terror y de todos los métodos checos para influir en la opinión, el marxismo entre los sudetos, debido a su política extraña al país, ha perdido a sus antiguos partidarios. Si ahora, por medio de acciones criminales, sus restos quieren de nuevo dar señales de vida e intentar incluirse en el movimiento de independencia, ello no constituye un motivo para realizar en pasados paralelos y no para dejar formarse en la totalidad del pueblo alemán la idea de que con gusto se aprovecha toda posibilidad y todo pretexto para perturbar el paz interior y al mismo tiempo para menoscabar de esta manera su autodeterminación en beneficio de sus encarnizados enemigos. Ante esto, solamente cabe llamar la atención, del peligro de que se quiera, a sabiendas hacer caso omiso de la formación de una semejante conciencia en el pueblo alemán.

16 de Agosto de 1938.

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

COMPANYS DICE QUE TODOS LOS CONSEJEROS DE LA GENERALIDAD ESTAN DE ACUERDO O

Barcelona, 23. — Esta mañana ha recibido a los periodistas Companys, haciendo las siguientes manifestaciones: "Me han extrañado ciertas versiones y comentarios aparecidos en la prensa, pues en la Generalidad no hay ningún desacuerdo interno. En la tarde del mismo día en que se realizó el reajuste del Gobierno de la república, el de la Generalidad se reunió y aprobó todos sus acuerdos por unanimidad."

NUEVAS DENUNCIAS SOBRE AYUDAS FRANCESAS A LOS ROJOS

Paris, 23. — El periódico "L'Action Française" denuncia que el día 10 del corriente mes, pasado por la Tour de Carol, sesenta maestros franceses oficiales de la reserva para prestar servicios en la España roja, los cuales realizaban el viaje en autobuses.

También denuncia el periódico que por otros lugares de la frontera han pasado otros maestros en los que concurren las mismas circunstancias de ser oficiales de la reserva.

SE ESTRELLA UN AVION COMERCIAL SOVIETICO

Estocolmo, 23. — Un avión soviético de pasajeros de la línea Moscú-Estocolmo, entró en barrena, estrellándose en los alrededores de Estocolmo, resultando graves heridas al piloto y dos pasajeros.

LA GENERALIDAD REUNIDA EN SESION PERMANENTE

Perpignan, 23. — Noticias recibidas de Barcelona informan que el gobierno de la Generalidad se encuentra reunido en sesión permanente desde hace dos días. Aunque se guarda secreto de los acuerdos y deliberación, no hay duda de que obedece a la tirantez que existe entre el Presidente de la Generalidad Companys y el del gobierno rojo, Negrín.

LA PRENSA ALEMANA SIGUE DESTACANDO LA IMPORTANCIA DE LA NOTA ESPAÑOLA AL COMITE DE NO INTERVENCION

Berlin, 23. — Toda la Prensa alemana de hoy continúa comentando la nota dirigida por el Gobierno Nacional de España al Comité de la No Intervención, expresando que el jefe del Gobierno español ha llegado al límite de las concesiones.

Un periódico hace resaltar los grandes cambios políticos y militares que se han registrado desde hace un año con motivo de los resonantes triunfos militares logrados por los soldados de Franco, que no solo hacen comprensibles las peticiones de los derechos de beligerancia, sino que son justísimas.

LORD HALIFAX SE ENTREVISTA CON PLYMOUTH Y CHAMBERLAIN PARA TRATAR DE LA NO INTERVENCION

Londres, 23. — Hoy se espera en esta capital al Ministro de Relaciones Exteriores, Lord Halifax quien se entrevistará seguidamente con el Presidente del Comité de No Intervención Lord Plymouth, para conferenciar sobre la nota del Gobierno Nacional de España.

Después Lord Halifax se entrevistará con el jefe del Gobierno, señor Chamberlain, para tratar del mismo asunto.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

Fueron presidiendo por el comandante militar de Mañina, un representante del comandante militar de la plaza, el alcalde y jeraquias del Movimiento.

El S. E. U. de Vigo se clasificó campeón, seguido del S. E. U. de Pontevedra.

Luego las autoridades y participantes en los concursos se trasladaron al círculo mercantil.

SE CELEBRA EL PRIMER CAMPEONATO DE NATACION EN VIGO

Ha sido organizado por el S. E. U. de dicha capital

Vigo, 23. — Se celebró el primer campeonato de natación en el distrito de los sudetos, organizado por el S. E. U. asistiendo gran número de público y constituyendo las pruebas un gran éxito deportivo.

La situación interior de Francia ante el discurso de Deladier

Paris, 23. — Aun es demasiado pronto para predecir el desenlace de la situación creada por el discurso de Deladier en relación a que el Gobierno no está dispuesto a aceptar la semana de cuarenta horas.

La oficina de obreros ferroviarios ha declarado, en una nota, que defenderá la instauración de la semana de cuarenta horas contra todas las amenazas.

Deladier, por su parte, parece haber resuelto deshacerse de todas consideraciones de partido.

La Bolsa de Paris se ha mostrado hoy confiada, aunque no boyante.

LA C. G. T. DISGUSTADA CON DELADIER

Paris, 23. — Después de la reunión celebrada por el Comité Ejecutivo de la C. G. T., el Secretario hizo unas manifestaciones a la Prensa en las que dijo que había que señalar los peligros para el país después del discurso pronunciado por el jefe del Gobierno, señor Deladier, en relación a la semana de cuarenta horas y que habían originado la crisis parcial del Gabinete.

DELADIER SE INCLINA HACIA EL CENTRO

Paris, 23. — Aunque pareció ser en momentos, por haberse anunciado la crisis, tenía la impresión que Deladier soluciona una vez más la crisis, se ve que ha vuelto a la izquierda en el sentido de una próxima crisis del Gobierno.

Los políticos que integran el frente popular dicen que Deladier se inclina rápidamente hacia el centro, lo que hace que los comunistas y una parte de los socialistas estén bastante contentos.

LA CUESTION DE LA SEMANA DE CUARENTA HORAS

Paris, 23. — La cuestión del centro de la semana de cuarenta horas ha vuelto a complicarse, creyéndose que será levada al parlamento y dará origen a debates que pueden hacer caer el Gobierno. De todas formas no se tomará ningún acuerdo hasta el próximo día treinta en que el Consejo de Ministros se reunirá bajo la presidencia del señor Lebrun.

LA PRENSA HUNGARA COMENTA LA ACOGIDA DISPENSADA A HORTY EN ALEMANIA

Budapest, 23. — Los periódicos húngaros muestran su satisfacción por la cálida acogida que se ha dispensado al Regente Horthy en Alemania, considerando que entre Austria y Hungría se mantendrá una amistad firme.

LA PRENSA LONDINENSE COMENTA LAS MANIOBRAS NAVALES DE KIEL

Londres, 23. — Toda la Prensa londinense publica amplias reseñas de las grandes maniobras navales de Alemania en el puerto de Kiel que fueron presenciadas por el canciller Hitler y el Regente húngaro.

El "Times" dice que a Horthy se ha hecho uno de los mayores honores del nacional-socialismo y que ha podido ver las más grandiosas maniobras navales que han tenido lugar en Alemania después de la gran guerra. El conjunto de magníficos acorazados y cruceros ofrecían un espectáculo impresionante.

LOS ESTADOS UNIDOS INSISTEN EN QUE MEXICO PAGUE RAPIDAMENTE A LOS PROPIETARIOS EXPROPIADOS

Washington, 23. — El Secretario de Estado, Hull, ha enviado una segunda nota al Gobierno de México insistiendo en que se proceda a la indemnización de los propietarios expropiados y que se proceda rápidamente a elaborar las condiciones del pago. La nota yanqui dice:

La tirantez reinante entre los catalanes y Negrín

Paris, 23. — Las noticias que se reciben de Barcelona ponen de manifiesto las discrepancias entre la Generalidad y el "gobierno" Negrín.

También en la opinión pública se notan estas discrepancias en particular en los catalanes que ven desaparecer sus libertades autonómicas, pues poco a poco el gobierno centralista va desmembrando el Estatuto autnomo.

En tal la tirantez reinante entre los elementos de extrema izquierda y catalanistas y los ataques al gobierno rojo, que no sería extraño una nueva

En el mundo empieza a amanecer... Jóvenes Egipcios y falangistas en Atenas

La doctrina y consignas que parten de Roma; robusteciendo el sentido sano de autoridad, se difunden por el mundo como se expande un Imperio. Es un Imperio que no alza fronteras en tierras mares y montañas sino en terreno del espíritu. El mundo se va dividiendo, entre los que levantan banderas que aseguren la civilización y los elementos subterráneos que tratan de aniquilarla. Es el Imperio de la Mano Abierta frente a las fuerzas siniestras del rencor, del puño cerrado, del espíritu, a Roma es otra vez manantial y luz. A Roma acude, por estos días, el jefe del partido "Jóvenes Egipcios" Ahmed Hussein, que consultado por un redactor de "Lavoro Fascista" informa: "El Rey está con nosotros. Nosotros tenemos un programa legalitario y creemos poder desarrollarnos en el cuadro de las actuales instituciones egipcias. Pasaremos a la agitación revolucionaria solo en el caso de que se hubiese de volver a la vieja política de compromisos con los extranjeros. Estamos infinitamente más cerca de Roma y de Berlín y de Burgos, que de Paris, y Londres."

"Nosotros — prosiguió — creemos que no se debe hablar de dictaduras en Italia y en Alemania. Por el contrario, sentimos que Mussolini y Hitler tienen la misma faz del pueblo respectivo y son la razón y la vida de sus pueblos. Italia y Alemania son en Europa las únicas y verdaderas democracias; las otras son plutocracias parlamentarias."

"Deseamos ser amigos de Italia, vivimos en las orillas de un mismo mar, tenemos una gran parte de civilización común. "Mi admiración por el Duce es sin límites, y toda la juventud egipcia le mira como al creador de la sociedad política de este siglo."

Esto en Egipto; veamos lo que pasa en Grecia.

Al celebrarse el segundo aniversario del renacimiento griego tuvo lugar un brillantísimo desfile, 35.000 falangistas desfilaron en Atenas. El jefe del Gobierno, Metaxas, y todos los ministros, presenciaron el acto impresionante de salir a la luz pública el nuevo y arrollador Movimiento.

Metaxas ha dado un paso adelante, saliendo al paso de la Revolución de la mejor manera, que es acogiendo a todas sus salvadoras consecuencias. Ha declarado que Grecia ya no es el juguete de la Tercera Internacional, ni campo de experiencias marxistas, pues la unión nacional, fuerte y decidida

Alonso de Palencia
Burgos y Agosto 1938.

Aguntamiento de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALLE

Carne de vaca
De primera calidad en un trozo o en filetes, kilo. 6/60
De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso, kilo. 5/00

Carne de cerdo, fresca
Magro limpio o en filetes, kilo. 6/75
Chuletas, kilo. 6/75
Higado y pulmón, kilo. 4/00
Tocino fresco o salado, kilo. 5/00

Manteca y nrama, kilo. 5/40
Manteca blanca, kilo. 5/40
Manteca colorada, kilo. 5/40
Morcilla en rama, kilo. 6/00
Longaniza, kilo. 7/00
Salchicha, kilo. 7/00
Batiñaca, kilo. 7/00
Chorizo en rama, kilo. 7/00
Patatas de cerdo, kilo. 3/40

Carne de jabalí
Carne de puerca, kilo. 3/50
Chuletas, kilo. 3/50
Filetes, kilo. 4/00
Carne sin hueso, kilo. 4/00
Demás carne, kilo. 3/00
Carne de cordero, kilo. 6/20
Higado y pulmón, kilo. 3/50
Carne de cabra, kilo. 3/75
Higado y pulmón, kilo. 6/00
Carnes de chivo, kilo. 6/00
Higado y pulmón, kilo. 2/80
Huevos frescos del campo exterior, docena. 3/60
Leche fresca de vaca o vaca, litro. 1/20
Notas. — Los precios de pescado, están fijados en los carteleros de la Pescadería.

Las frutas y hortalizas se dan a diario en los distintos tableros del Mercado de Abastos con arreglo a la entrada diaria de estos artículos de la zona de Península.

Ceuta, agosto 1938.
El Ayuntamiento.
Luis Torres

Lord Halifax saldrá para Escocia tan pronto termine el estudio de la nota española

Londres, 23. — Según informes de fuente autorizada, se sabe que el ministro de Relaciones Exteriores lord Halifax, marchará a continuar sus vacaciones a vez estucada la nota de retirada de voluntarios enviada por el General Franco, la que actualmente estudia con el presidente del Comité de No Intervención lord Plymouth.

También se sabe que en la próxima semana hará un viaje a Escocia.

Desconcierto en Londres sobre la posible actitud del Comité de No Intervención

Londres, 23. — El desarrollo de la situación política exterior fué objeto hoy martes de una entrevista entre el jefe del Gobierno inglés mister Chamberlain y lord Halifax a la cual según se dice, asistió también el presidente del Comité de No Intervención lord Plymouth.

Aunque la noticia no ha sido confirmada aún, parece ser que en los círculos gubernamentales ingleses existe cierta torpezada respecto a la cuestión internacional no sabiéndose qué medidas podrán tomarse próximamente.

Hasta la fecha no ha sido convocado el comité de No Intervención, dudándose también en los círculos políticos vaya a celebrarse sesión alguna en los próximos días, las decisiones definitivas determinarán el resultado que tenga un cambio de impresiones entre lord Plymouth y los representantes diplomáticos de los países representados en el seno del Comité.

En vista del desarrollo de la situación, mister Chamberlain ha decidido regresar por ahora a Escocia para continuar sus vacaciones. Se dice sin embargo

que el jefe del Gobierno, salido el miércoles de Londres para pasar los próximos días en finca de un amigo suyo situado en los alrededores inmediatos a la capital, desconociéndose el lugar exacto.

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

Lea usted EL FARO DE CEUTA de MAYOR TIRADA MARRUECOS

El estómago es el manantial de alegría de la vida

Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONIC

del Dr. Vicenti

VENTA EN FARMACIAS

</